

コロナに負けるな！
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第30号
令和2年10月19日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

環境アクティブラーニング

北九州市では、小学校4年生を対象に、平尾台などの豊かな自然、環境ミュージアムなどの環境関連施設を活用した、「環境アクティブラーニング」という体験型の学習を行っています。本校の4年生は、10月9日（金）に環境ミュージアムと平尾台で、この環境アクティブラーニングを実施しました。心配されていた台風の影響もなく、楽しく学習を行うことができました。この学習を通して、北九州市には素晴らしい自然が沢山あることに気づき、北九州市の公害克服の歴史をはじめ身近な環境問題から地球環境問題まで総合的に学習することができました。

1. 環境ミュージアム



2. 平尾台



前期終業式

本年度は、新型コロナウイルス感染症予防の臨時休校を行ったため、授業時数の確保や適切な評価を行うことを目的として、一年間を3学期制でなく前後期制にしています。10月16日（金）に前期終業式を、青空の下運動場で行いました。全校児童が初めて同じ場所に集まることができ、大変嬉しく思いました。



運動場での終業式



学校の敷地内にはコスモスが、たくさん咲いています。



中庭にある3本の大きな金木犀は、とても良い香りを漂わせています。